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Intervención del  diputado Fortunato Hernández Carbajal, para su réplica. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se le concede el uso de la palabra al 

diputado Fortunato Hernández 

Carbajal, para su réplica. 

 

El diputado Fortunato Hernández 

Carbajal: 

 

Muchas gracias. 

 

Efectivamente compañeros si 

desaparece Agroindustrias en la 

Costa Grande, pierden los copreros 

porque a expensas de los 

acaparadores  los que le compran el 

producto a como ellos quieren no en 

base a un precio de garantía y no nos 

beneficia en nada que se vaya a 

Colima de hecho efectivamente están 

vendiendo ya en Colima la copra 

cuando aquí en Guerrero se ha dicho 

uno los principales renglones de la 

agricultura en Guerrero. 

Entonces yo creo que tenemos que 

hacer esfuerzos porque se mantenga 

compañeros estamos hablando por 

Guerrero y aquí si nos preocupa que 

hay mucho desempleo y hay mucha 

desatención al rubro campesino, 

también es triste que en nuestro país 

compañeros la maquinaria pesada la 

más fuerte es la política, la industrial 

deja la industria para meterse a la 

política porque hay más billete, el 

investigador deja la investigación por 

meterse a la política porque ahí está 

el dinero y eso tiene que dejar de 

seguir existiendo en nuestro país 

compañeros, tenemos que darle a la 

producción porque es una de las 

razones por la cual Guerrero sigue 

atrasado, no hay iniciativas todos, no 

es un problema solamente de la 

ciudadana que nos está 

acompañando aquí está recibiendo 

esas observaciones sino de todo 

Guerrero. 
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Hay muchas universidades, muchas 

escuelas ya en Guerrero compañeros 

entonces dónde esta ese 

conocimiento porque seguimos 

incluso lo primario que es la 

agricultura evidentemente rural hoy 

está haciendo desatendido, entonces 

eso no puede seguir así, tenemos 

que tener ingresar porque en el siglo 

pasado, en el siglo XVIII, XVII los 

fisiócratas que decían que la riqueza 

venía del campo no, pero también 

viene de la industria si el desarrollo, 

entonces Guerrero necesita 

desarrollarse y porque lo más fuerte 

de la inversión para los trabajadores 

es los servicios y hoy por hoy está 

también golpeado, la inseguridad ya 

lo dicen ustedes ha venido a menos, 

quisiera que pudiéramos mientras 

concretamente que más que hacer 

una pregunta quisiera invitar a todos 

para que defendamos esos centros 

de trabajo y yo como representante 

popular tengo la obligación de 

defender un patrimonio del pueblo 

compañeros. 

 

Muchas gracias. 

 


